

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

No	性別	1. 仮名	2. 年齢	13. 医療脱毛の体験
1	男性	本田太郎	40代	あまり効果は期待できなかった、紹介っていうのとそこのクリニックが男性を始めるというのでモニターみたいな感じででしたが私にはあまり効果がなかったのかそこの機材が良くなかったのか思ったイメージとは違った。
2	男性	福永祐一	40代	今までひげ剃りですねの足を剃っていたので傷になっていました。 臨時収入が入ったので、クリニックで専門の治療を受けることで、すねはキレイに。 スキンケアリームも紹介いただきツルツル足を見せられるようになりました。
3	男性	たかし	30代	毎日のひげ剃りが億劫に感じていましたが、施術後はだいぶ生えてこなくなったので、楽になりました。ただ、効果がなかった部分が少し残っているので、今後どうするか悩んでいます。 クリニックは最寄駅から近かったので、通いやすかったです。院内も綺麗で、しつこい営業もなく、スタッフも丁寧だったので、安心できました。 初めての施術時は、少し痛かったのですが、2回目以降は慣れました。
4	男性	PIN_PON	20代	ひげが比較的濃く、朝そっても脛にはすぐに生えてしまうことが悩みでした。 医療脱毛を受けてからはひげをそる頻度が大幅に減り、清潔感が増したと感じています。 医療脱毛は美容脱毛と比べて痛みが伴い、費用も高価だといわれますが、結果には非常に満足しています。 特に悪い点や失敗と感じた部分はありません。
5	男性	ちょびひげ	20代	医療脱毛の良いところは、出力が高く少ない回数で効果を実感しやすい点や、医師や看護師が対応する安心感がある点だと思います。一方で、費用が高額になりやすく、痛みが強いことがデメリットです。また、予約が取りづらい場合もあります。改善点としては、痛みへの配慮として麻酔の選択肢を分かりやすくすることや、料金体系をより明確にすることが挙げられます。利用者が安心して続けられる工夫が必要だと感じます。
6	男性	redfreesia	60代	私の場合は、今後の介護に備えての介護脱毛が主な目的でした。比較的近くにあったので通うのに便利だったことと、メンズリゼではVIOの脱毛は、必ず男性のスタッフが施術を担当してくれるのです。また、スタッフの対応も丁寧だったし、施術の効果にも満足しています。
7	男性	アトム	40代	医療脱毛に実際に数回通ってみると、照射後しばらくは毛が生えにくくなり、自己処理の頻度が明らかに減ったのを実感しました。一時的ではありますが、効果自体は確かにあり、「医療脱毛はやっぱり違うな」と感じたの覚えています。 一方で、少し戸惑ったのはカウンセリング時の雰囲気です。基本プランの説明から始まりつつも、「この回数だと足りないかもしれません」と、高額なプランを勧められる場面がありました。断るのが苦手な人だとプレッシャーに感じるかもしれません。 失敗だったのは、立地を深く考えずに契約してしまったことです。田舎に住んでいるため、最寄りの医療脱毛クリニックまで電車で約1時間半。仕事の都合や疲れが重なると、結果的に通院が続かず、途中でやめてしまうことになりました。 それでも、料金面には満足しています。複数のクリニックを比較した中では比較的安く、初期費用を抑えて始められた点は良かったと感じています。
8	男性	佐藤健一	30代	毎朝の髭剃りに費やす時間と、カミソリ負けによる肌荒れに悩まされていたため施術を決意しました。痛みは想像以上で、特に鼻下や頸周辺は涙が出るほどでしたが、回数を重ねるごとに毛が薄くなり、今では週に1回軽く整える程度で済むようになったのに非常に満足しています。もっと早く始めていれば、肌への負担も少なく済んだはずだと感じています。唯一の懸念点は予約の取りづらさですが、計画的に予定を組めば問題ありません。清潔感が増し、自分に自信が持てるようになったことが最大の収穫でした。
9	男性	佐藤未来	30代	医療脱毛ということで、科学的根拠があり、実際髭が濃い方の比較写真を見てこんなに違うんだということに驚いたのと、髭が薄い知人を見て羨ましく思う日々を過ごしていました。実際に通うと時間はかかりましたが、徐々に髭が薄くなってきたたり、髭を剃る頻度も段々減っていき、毎年冬はカミソリ負けをしていましたが、そういった心配もなく、毎朝楽に過ごせるようになりました。また実年齢よりも8歳くらい若く見られるようになりました。
10	男性	ちー	30代	キャンペーンがあったため、お試しで施術させていただきました。費用も通常より安かったので満足しています。痛みもほとんどなく、時間も短かったのでストレスには感じませんでした。施術後から数か月はありましたが、その後前と変わらず元に戻りました。
11	男性	井伊直孝	30代	医療脱毛を受けて良かった点は、自己処理の回数が減り、肌トラブルが少なくなったことです。効果も比較的早く実感でき、清潔感が保ちやすくなりました。一方で悪かった点は、部位によって痛みが強かったことです。特に失敗した感じたのは背中の脱毛で、硬毛化が起こり一時に毛が濃くなってしまいました。そのため背中のみ約1年間脱毛を中止しましたが、時間の経過とともに元の状態に戻りました。
12	男性	武田みづき	30代	ずっと気になっていたので思い切って通ってみたが、ひげが生えていないか心配することがなくなっただけでストレスが一気になくなった。 これを機に、全身脱毛にも取り組むようになり、それもとても満足している。やってよかった。
13	男性	ぼんた	30代	施術中は少しチクッとする程度で、想像より痛みは軽く感じました。スタッフの方が丁寧に対応してくれたため安心して受けられました。施術後は赤みが出ましたが、数時間で落ち着き、髭剃りの手間が大幅に減ったのを実感。継続することで効果が期待できると感じ、通う価値があると感じました。
14	男性	田中康平	30代	良いところ ・料金が思ったほど高くなかった、料金も都度清算なので負担がない 悪いところ ・我慢できないほどではないが痛みがある点 (髭脱毛をしたが、鼻の下やあごあたりに輪ゴムでパチンとされたような痛みを感じる)
15	男性	K	10代	医療脱毛は痛くないことと安さを重視して選びましたが、正直あまり満足はしていません。足だけを数回施術した程度で、自己処理が大きく減った実感はありませんでした。痛みが少なかった点や料金が安かった点は良かったものの、回数が足りなかったのか効果を十分に感じられず、結果的に中途半端で終わってしまった印象です。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

16	男性	伊崎竜也	40代	地方にある小さなクリニックだったのですが、料金もスタッフの方の対応も満足いくものでした。痛かったり痕が残ったりしないか不安でしたが、最初の説明でしっかりと納得できることで治療に踏み切れました。何より、明らかにひげの量と生えるスピードに変化が見られたのが大きいです。毎日風呂上りに剃らなければいけなかったのが、2日に1回になり、1回当たりの時間も大幅に減りました。髭剃りの替え刃は数千円と高いので、その出費も削減できたのが嬉しいです。
17	男性	ジュン	40代	通ったのは15年前で、その頃は今ほどメンズ脱毛がメジャーでなかったため、躊躇はあったが、自分が通ったクリニックは広告宣伝、カウンセリングの内容に納得ができた。料金については高いと感じていたが、やって本当に良かったと感じている。特にヒゲについては2日に一回軽く剃る感じで良い状態になった。反省点は白いヒゲは脱毛できないため今でも残っている。もう少し若い時にやっておけば良かった。
18	男性	吉田久史	40代	やはり脱毛したことで時間を有効的に使えてるという満足感に満たされています。今まで朝の髭剃りが本当に厄介で嫌々やっていたのですがその手間から解放されてスッキリしました。やっぱり髭がないことで清潔感がとても上がりましたし周りから好印象を持たれるきっかけが増えましたね。
19	男性	あな	50代	医療脱毛で全身をやって本当に良かったです。自己処理の回数が激減し、カミソリ負けや肌荒れがなくなりました。特にヒゲや脚、腕は清潔感が一気に上がり、周りからの印象も良くなつたと感じます。朝の準備時間も短縮でき、汗をかいてもムレやニオイが気になりますにくくなりました。最初は不安でしたが、今ではやって正解だったと心から思っています。
20	男性	谷口龍平	30代	ひげ脱毛は少しチックとするのを5分10分我慢するだけで完了するので、気がねなく通うことができた。効果は抜群で、すべてになるまで通うのが楽しみになった。施術してくれる方が全員女性だったので少し恥ずかしかった。
21	男性	中野裕貴	20代	腕の医療脱毛を受けました。施術中は少しチクチクする痛みがありましたが、我慢できる範囲でした。3回目で毛量が減り、自己処理の頻度も明らかに減ったので、腕周りの清潔感が保てるようになりました。クリニックは清潔でスタッフも丁寧に対応してくれ、予約も比較的取りやすかったです。唯一の注意点は、施術後に少し赤みが出ることがあったため、肌の保湿をしっかりする必要があると感じました。
22	男性	木村拓哉	40代	100文字以上で5円ですか。、100文字以上で5円ですか。、100文字以上で5円ですか。、100文字以上で5円ですか。、100文字以上で5円ですか。、100文字以上で5円ですか。、100文字以上で5円ですか。、5秒で簡単！って書けません
23	男性	田中正広	40代	行っているクリニックは人が多いため、待合室でどんな人が通っているかがすぐにわかってしまい、話し声などもそのまま聞こえてくる。その点は残念。良い点としては、医師や看護師から丁寧な説明、飲み物も飲み放題など快適なところ
24	男性	らくだの	40代	毎朝髭剃りをしなくてよくなったことで、青髭がなくなって、肌ツヤが良くなったことがメリットです。また、夏場に短パンを履くときや、スポーツのときの蒸れがなくなったことも快適です。でも、痛みについては思った以上に強くて、麻酔クリームで何とか乗り切れましたが、特に鼻下とVIOは毎回冷や汗が出るほどでした。
25	男性	鈴木太郎	30代	全身・VIO・髭脱毛を体験しました。最初はチクチク感が気になりましたが、回数を重ねるごとに毛が薄くなり自己処理のストレスが激減。特に髭は毎朝剃る手間がほぼなくなり、VIOも清潔感がアップ。肌のトラブルもほとんどなく、全体的に快適でやって良かったと思える施術でした。
26	男性	ごまらーゆ	30代	元々髭が濃いほうだったので、最初のうちは脱毛時に痛みを感じました。慣れるまでは相当痛いと思っていましたが、毛がある程度細くなり、目立たなくなつていったのは良かったです。3回のプランだったのですが、3回でも十分綺麗になり、自己処理が減りました。
27	男性	なかさん	40代	自分自身としては久脱毛に近い効果と少ない施術回数でしっかりと脱毛をすることができたことや安心のアフターケアと肌トラブルへの対応をしてくれる所以安心して医療脱毛をすることができたり、費用が思っていたよりもリーズナブルであることです。
28	男性	田沼鶴悌	40代	スタッフの対応は非常に丁寧で施術も局所麻酔を施してくれ痛みは全く無く快適な環境で施術を受ける事が出来ました、料金も安価でしたし施術後に肌トラブルも無くキレイな仕上がりだったので個人的には総合的に見て満足な利用感でした、利用してみて悪かった点や失敗したと思った点は本当に一切ありませんでした、率直に質が高く信頼性のあるクリニックだと思いました。
29	男性	けんぽう	40代	髭の脱毛を検討していても不安が先行してなかなか踏み出せなかったのですが、ここでの初回のカウンセリングで、良いところも悪いところも詳細まで説明してくれたことで、安心感が生まれ施術しました。若干、顔の痛みが1週間ほどかかったものの、成果には満足しています。
30	男性	福山晴政	40代	ヒゲを含めて全身の体毛が濃いので体験しました。中々時間が取れないためまだ一度しか体験していませんが、機会があればまたやりたいです。料金は気にはしていませんが、もう少し安く済むのであればそれに越したことはありません。
31	男性	山下次郎	50代	全体的に毛が減ってきてているのですが、一番効果が高いのが顔です。特に髭が濃かったのですが、施術後髭が抜け落ちてきます。今は髭を剃らないでも大丈夫になっていますので満足しています。悪いところは値段が結構かかるところです。
32	男性	塔野 稔	30代	医療脱毛に行く前は、毛の影響で肌も荒れており、髭剃りが毎日面倒で、肌荒れの改善も望めませんでした。通いだして、2回目くらいには、毛が細くなり、弱弱しくなり、髭の処理が楽になってきました。5回目には、殆ど毛が目立たなくなり、3日に軽く1回処理するだけで良くなり、肌も綺麗になっており、大変満足のいく結果になりました。施術の際の痛みが強く、施術後に顔が腫れ、2~3日はマスクをして顔を隠しながら仕事をするなど、行うタイミングを考えないといけないことがありました。料金が10万円かかりましたが、相場より安く、しっかりしたアフターケアもあったため、満足しています。
33	男性	山本義和	20代	想像していたよりもハードルが低かったということです。施術前は痛みや肌トラブルが不安でしたが、カウンセリングで流れや注意点を丁寧に説明してもらえたことで、安心して臨むことができました。 施術中は部位によって多少チックとした刺激はあるものの、我慢できないほどではなく、スタッフの声かけもあって落ち着いて受けられました。回数を重ねるごとに毛が生えるスピードが遅くなり、自己処理の頻度が減っていくのを実感できたのは大きな変化でした。 また、肌が荒れにくくなり、見た目も清潔感が出たことで、身だしなみに対する意識が高まったと感じます。最初は迷っていましたが、実際に体験してみて「もっと早く始めればよかった」と思える施術でした。
34	男性	鈴木洋一	50代	医療脱毛の体験を回答してくださいとの問い合わせに対して私は 医療脱毛の体験を受けて非常に満足しております。体験 中も全然痛くなく安心して受けることができました。また脱毛の実感も できたので非常に大満足しております。
35	男性	はなおくん	20代	医療脱毛というと「かなり痛い」というイメージがあったのですが、実際に受けてみると想像よりずっと痛みが軽く、我慢というほどではありませんでした。スタッフの方が毎回声をかけてくれたり、出力の調整もしてくれたので安心して通えました。数回通ううちに徐々に毛が薄くなっていくのが実感でき、自己処理の頻度もかなり減ったので結果にはとても満足しています。強いて言えば、予約が取りづらい時期があったのは少し残念でしたが、総合的にはやって良かったと思っています。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

36	男性	山本武	30代	男性の医療脱毛は、女性に比べ金額も高く、少し恥ずかしく感じる人も多いと思います。しかしそのハードルと数回の激痛を耐えさえすれば、朝の髭剃りや日々の肌荒れから解放され、ストレスフリーな日々が待っています。 私自身、色白で青髭が目立っていたのですが脱毛してからは髭剃りも週に1回くらいになり、自信もつきました。
37	男性	坂本太郎	20代	ひげの医療脱毛を受けて本当に良かったと感じています。 一番大きな変化は、毎朝のひげ剃りがほぼ不要になったことです。 以前は青髭が気になって、外出前に念入りに剃っても夕方にはまた生えてきていましたが、脱毛を進めていくうちに生えるスピードがかなり遅くなりました。 肌荒れも減って、カミソリ負けで赤くなることがほとんどなくなり、肌の調子が全体的に良くなったのも嬉しい点です。 痛みは最初の数回だけ強めに感じましたが、回数を重ねると毛が薄くなるので痛みも軽くなり、施術自体もスピーディーでした。 総合的に見て、時間の節約にもなり、清潔感も上がり、「もっと早く始めればよかった」と思うほど満足しています。
38	男性	次郎さん	40代	良かったところは、アフターフォローがしっかりしていたおかげでダウンタイムが短くて済み、施術後の痛みに苦しまずに済みました。が問題点としては予約システムが問題で予約が埋まりやすいうえ、予約時間を決めてクリニックに赴いてもすぐに施術ができないなど時間の遅延があったのが残念です。
39	男性	木村恭平	30代	初めてで何も分からず、友人の紹介で体験に行って今なら安いと言われて、悩んだ挙句契約を行いました。 良い点としては、予約が取りやすく、接客も良かったので、痛みなどの調整も行ってもらえたのでストレスは少なかったです。 毛の生え変わる周期などが分からず予約を取っていたので、予約の周期などもアドバイスが欲しかったのと、部位の中でもムラがあったので少しショックです。
40	男性	田中健一	20代	全身とひげの医療脱毛を受けましたが、回数を重ねるごとに毛量が減り、自己処理の回数が大きく減った点に満足しています。特にひげ剃り後の肌荒れが少なくなり、朝の準備が楽になりました。一方で、ひげは痛みが強く、最初の数回は正直つらかったです。ただ、スタッフの対応は丁寧で、出力調整なども相談できたため安心して通えました。全体的にはやって良かったと感じています。
41	男性	鳥川慎二	30代	医療脱毛は効果が高く、自己処理の手間が激減した点に満足しています。一方で、施術時の強い痛みや、予約の取りづらさがデメリットだと感じました。事前に麻酔の有無や予約ルールを確認すべきだったのが反省点である。
42	男性	山田裕也	50代	医療脱毛は効果がしっかりと実感でき、自己処理の頻度が減ったのが良かったです。痛みはVIOが一番強かったですが、スタッフの対応が良く安心して施術を受けられました。料金は少し高めでしたが、結果には満足しています。
43	女性	田中恭子	30代	全身と顔とVIOの3回セットで13万でした。料金については満足しています。ただ足や腕は元々毛が薄いのですぐ効果が見られたとは感じませんでした。安い料金でも産毛に効く機械があれば多少高くても利用したいと思います。
44	女性	斎藤つらさ	30代	自分で処理する手間が省けるのは良かった 綺麗になると嬉しい だけど脱毛は今してない方が少ないのでもっと安く出来ればいいなと感じた 何回か通うのは仕方ないことだけど せめて価格は安くしてほしい。 あともう少し痛みがなくなればもっと嬉しい
45	女性	田村沙奈	30代	美容脱毛を何度か受けましたが、効果は実感していたものの長期間の効果を得たいと思い、キャンペーンを利用して全身とVIOの医療脱毛施術を受けました。後悔している点としては、顔も一緒に出来たら良かったです。値段と回数、効果を加味すると満足しています。
46	女性	あきまま	40代	医療用レーザーは強力で、エステ脱毛より1回の効果が強く、回数・期間が短く済む。 悪い点は料金が高めな所。 失敗した点は、どんな機械を使っているか、ちゃんと調べて行った方が良い。満足している点は、自己処理がほとんどしなくなって楽になった！
47	女性	青りんご	20代	事故処理の頻度が減ったのですぐ満足しています。ですが、私の場合七回で完全に毛がなくなったわけではないので追加で医療脱毛を希望していますが、同じクリニックだと割高になってしまって新しいところを見つける必要があるのが難点です。
48	女性	はな	20代	キャンペーン中ということもあり価格が安くなっている、様々なクリニックの中でも医療脱毛の中では手が出しやすかったです。ネット予約も可能で自分のタイミングで予約ができるよかったです。繁忙期はなかなか予約が取りづらいところが少し残念でした。毛が濃いところは特に効果が実感しやすく、利用してよかったです。痛い部分は出力を下げたり、冷やしながら施術をしていただけるので安心して施術を受けることができました。立地もよく駅近くのものも嬉しいポイントです。院内もとても清潔感があり、スタッフさんや受付の方も優しく通いやすいです。
49	女性	森田かのん	20代	若い頃（高校一年生）に脱毛を始めたため、大学生になってから新しく毛が生えてきた部分があり、もう少し成長してから医療脱毛を受けていればよかったです。それでも、美容脱毛ではなく医療脱毛を選んでいてよかったです。実際に、再び生えてきた毛も以前より細く、量も明らかに少なくなっていました。美容脱毛をしていた友人が「何度も通っているのにあまり変わらない」と話しているのを聞き、一度でしっかりと効果を感じられる医療脱毛の強さを実感しました。また、施術後に赤みが出た際もすぐに相談でき、医師の判断で対応してもらえたことは大きな安心材料でした。年齢のタイミングには少し後悔が残るもの、効果と安心感の面で医療脱毛を選んだ判断自体は間違っていたなと感じています。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

50	女性	野澤あかね	30代	医療脱毛しかやったことはないですが、とても丁寧に施術して頂き、美意識も上がりました。失敗談は、鼻の下を施術してしまったことです、毛深くなり、肌荒れを起きました。他のパートに関しては肌荒れを起こすことはなかったです。ただもともと腕の毛だけ夏になると金色になり目立たなかつたが、お勧めされ施術してからは、黒となり疎らに毛が生えてくるようになってしまったので、本当に気になる部分だけをするのが良いかと思いました。
51	女性	佐藤ちはる	20代	医療脱毛は効果が高くてムダ毛がしっかり減るのが良いところです。ただ、施術時に少し痛みを感じることがあり、料金も少し高めなのが気になりました。それでも自己処理の手間が減って肌の調子も良くなつたので満足しています。
52	女性	井上ゆかり	30代	医療脱毛を体験して、自己処理の頻度が減り、肌への負担が軽くなった点はとても良かったです。一方で、施術時の痛みは想像より強く感じることがあり、部位によって差がありました。また、思っていたよりも回数が必要だと後から分かり、計画をもう少ししっかり立てておけばよかったですと感じました。それでも効果は実感でき、日常のケアが楽になったので、全体的にはとても満足しています。
53	女性	さえ	30代	結果には満足しているが、冬の施術はかなり寒いのでそこは大変だった。 私の通っていたところは声掛けが多く、痛みが強ければ細かく調整してくださったので良かったと思う。 通わなくなった現在、少し毛が気になってきたのでまたそのうち通う必要があると感じている。 脱毛に終わりはないので、費用がかかる。
54	女性	彼井ルウ	40代	数回で効果がでたのでやってよかったと思いました。脇と腕はほとんど生えてこなくなり、細いひょろっとした毛がたまにはえるだけです。足も効果はあったのですが、腕や脇と比べると痛くて、途中で通わなくなつてしましました。
55	女性	とらの	20代	美容脱毛をずっとしていたが勧誘や効果の薄さ完全になくならない点が気になり医療脱毛をしたところ効果をしっかりと実感できて買って良かったと思った。キャンペーンで安く施術を受けることができたので金銭的負担も少なくて良かった。
56	女性	rssoat2217	30代	始めは全く医療脱毛に興味はなかったのですが、大人になるにつれてツルツルすべすべの肌に憧れるようになり、カミソリ処理も面倒くさくなってきたので医療脱毛をすることを決意しました。 始めは輪ゴムではじかれるような痛みがあると調べて出てきたので大丈夫かな?と思いましたが全く痛くなくむしろ冷んやりして気持ちよかったです。 予約は取りにくい方だったけど6回コース行ききり、毛はボソボソとしか生えて来なくなつたのでやつて正解でした。 ただ顔、VIOもしとけば良かったなーとちょっと惜しくなりました。
57	女性	鏡ゆき	30代	以前、エステ脱毛に通っていた経験がありますが、それに比べると医療脱毛は確かに多少の痛みを感じました(ゴムで弾かれる程度の痛み)。しかし、その分効果は非常に高く、全6回の施術を終えた今では、ほとんど毛が生えてこない状態になりました。痛みを乗り越えるだけの価値が十分にある結果となり、仕上がりには大変満足しています。エステ脱毛に長々通うより、はじめから医療脱毛にすればよかったですと思っています。
58	女性	りん	30代	先生がいるので持病をもっている私でも脱毛をすることができて、毛の悩みが解決できたところがよかったです。あと、回数がそこまでまだやつていないけれど、毛の生えてくる場所だったり、量、濃さもだいぶ変わつて満足です。
59	女性	apple	20代	医療脱毛を通して、自己処理の頻度が減るのは大きな魅力を感じています。自己処理の頻度が減ることで肌に負担をかけることも減り、肌が乾燥しにくくなつたように感じます。悪いところとしては、医療脱毛をしても完全に毛を無くすことは難しいところです。ちょっとではあっても生えてしまう毛はあるので完全に毛が無くなるといった認識は持たない方が良いと感じます。
60	女性	けいと	10代	脱毛して感じたことはやっぱり学生からしたら結構高いところです。でも自分は毛が濃いのは嫌で脱毛してから毛が薄くなつて自分の理想に近づいたと思いそこがよかったです。もう少し安くなつたらありがたいと思っています
61	女性	前田洋子	30代	過去エステサロンの光脱毛をやつたことがありますが、何年か経過して元通りに生えてくるようになり、医療脱毛に通うことになりました。脇の脱毛はとても効果がわかりやすく、ほぼ生えてこなくなり満足しています。顔(鼻下)については毛が細いのもあり6回の施術後も普通に生えています。そして何より痛み、熱を感じやすいため途中心が折れそうになります。
62	女性	田中ゆり	20代	医療脱毛は美容脱毛より効果があると聞いていたのですが、たしかに数回しただけで生えるスピードは減りました。医療脱毛をしてから毛の質はかなり細く柔らかくなりました。ただ、妊娠をしたら毛が濃くなつたので医療脱毛をした意味は少し減ったかなと思います
63	女性	たまこ	20代	医療脱毛は痛いと聞いていたが、思っていたほどの痛みはなく、輪ゴムで軽く弾く程度だったので、痛みに関しての不満はない。数回では効果はあまり感じられなかったので、定期的に何度も通わなければならぬのが少しネック
64	女性	月野あみ	30代	自己処理していたところは肌荒れがひどく、せっかく処理しても人に見せることができないレベルでした。医療脱毛ははじめに通えば確実に効果があり、自分に自信が持てるようになると思うので非常におすすめです。今まで行った自己投資で本当によかったですとの上位に入ります。
65	女性	ひなの	20代	サロン脱毛から医療脱毛に変えましたが、明らかに毛が生え無くなりました。顔の産毛が無くなることで化粧ノリも良くなりました。元々乾燥肌でしたが脱毛してから緩和した気がします。(保湿を意識し始めたのも大きいかも) 悪い点でいうと、vioはやはり痛みが他の部位と比べると強かったです。暖かくプランケットは掛けて貰えますが当て続けていると冷える日もありました。 トータルすると満足点の方が高いので医療脱毛をして良かったと思います
66	女性	田中桜	20代	もともと美容脱毛をしていたが、なかなか効果が出るまでに時間がかかった。美容脱毛と比較すると、医療脱毛は効果を感じるかが早かった。 ただ、施術を受けている時間が結構寒いことが多い。丁寧な対応をしてくださる方だと毛布をくださったりするので、今後追加で脱毛する際はそういうところを選んで行きたいと考えてる。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

67	女性	春木まお	40代	安い脱毛料金に釣られていくと、あれこれと勧められることがあるということは勉強になりました。 脱毛は勧められてやって良かったこともありますが、脱毛以外のエステや商材などは必要なかったので断のが苦痛でした。
68	女性	井上ゆかり	50代	もともと毛は薄い方でエステで光脱毛をしたがたまに生えてくるので医療脱毛を行った お試しで1回両脇におこなったところ 生えてこなくなり全く手入れをしなくてよくなった 痛みはほとんど感じることもなく時間もかからなかった
69	女性	あつこ	20代	自己処理の頻度が減ったり毛が柔らかくなったりしたのはよかったです。でもある程度回数を重ねないと完全になくなることはないので、完全になくなるためには5回や8回などといった回数プランで契約してもそれにプラスして部分脱毛をしなければいけないため、莫大なお金がかってしまします。そのため誰でも簡単に手に出せないので、学生にはきついなと思いました。
70	女性	竹内ささ	30代	毛の濃い場所は目に見えて抜け落ち、本数もかなり減った印象です。逆に手足等の産毛は残りがちで最終的に何回通うことになるのかわからず不安があります。ですが、始める前よりはムダ毛が目立たなくなってきたいる気がするので引き続き通っていきたいと思います。
71	女性	山田あやか	20代	良いところ 数回通っただけでも自己処理の頻度がかなり減りました。毛が生えにくくなっこことで、日常的なお手入れが楽になったことが一番良かったです。 悪いところ VIOは特に施術中に痛みを感じ我慢が必要でした。また、料金が比較的高く、最初は金額面で少し不安を感じていました。 失敗したところ 自宅から少し離れたところは通うのがしんどく、近いところを探したらよかったです。 満足しているところ 結果的には自己処理からほぼ解放され、見た目だけではなく気持ち的にもとても楽になりました。肌がきれいになったと感じることが増え、医療脱毛を選んで良かったと思っています。総合的には満足度は高いです。
72	女性	mi	30代	医療脱毛を6回しかしていませんが太い毛は細くなり、生えてくるスピードも遅くなってしまったので自己処理のペースが減ってやって良かったと思いました。 VIOは6回じゃまだまだなくなりませんがだいぶ薄くなってしまったので生理中の蒸れなどが軽減されました。ただ以前より薄いですがまだ生えてきて、まばらに生えてくるので温泉に行く時などはそのままだ少し恥ずかしいです。そのため自己処理で全剃りして行く手間は少し感じます。初回以外は割高なのでまた既存ユーザーでキャンペーンなどがあればそのタイミングで追加でやってVIOがツルツルになるまでにしたいと思っています。
73	女性	mk	30代	元々、痛みに弱い体质なのでかなり痛かったが、脱毛することによるメリットが多く後悔していない。これまではカミソリで何度も剃っていたが、その作業がほとんど不要になったので、日常のストレスの一部が無くなりかなり嬉しい。 悪いところとしては、継続的に通う面倒くささがありましたが、お金も払ってることもありなんとか通い続けられました。
74	女性	町田さゆり	40代	脱毛するために自分で処理していかないといけないのですが、風呂場でカミソリで処理すると剃りのこしがたくさん出てしまい、施術中に剃りのこしがあるので電動カミソリで処理する時間がとられることが多いありました。風呂場で剃ると短い毛は剃って剃れないことが多いらしくチェックするのが大変だったので、もともと電動カミソリで処理することを前提の施術コースだとよかったです。(施術中の電動カミソリ処理時間が長いとのぶん脱毛にかける時間が減るそう) 全体的に綺麗で清潔なところで女性が行きやすいように気を使っているクリニックだったのでオススメできます。
75	女性	あゆな	30代	医療脱毛をした友人からすごく痛いと聞いていたのでそのイメージから怖かったですが、思ったほど痛みを感じることなくもっと早くやっておけばよかったと思いました。 良かった点はやはり自己処理のストレスからの解放です。子どもとお風呂にはいるので自分のことは後回しぜん中で剃れば剃り残しが...となることがよくあったので本当に助かっています。失敗したと思う点はもっと若い頃にまとめてやっていればよかったなと思うところです。金額面でかわるのかはわかりませんが、通う時間はたくさんあったと思うのでそのころに行動しなかったのは失敗したところです。
76	女性	てて	50代	前処理をしていかなくていいところを選びました。自分で剃るのは大変なのでとても良かったです。やはり時間はかかるのでコンスタントに行ける時でないと大変。しばらくはツルツルなので嬉しい気持ちになるのがいい。
77	女性	佐藤ここな	20代	毛が生えにくくなかったところはよかったです。 店内は清潔感があり、綺麗だった。 照射したところが赤くなるタイプだったが、すぐ保冷剤で冷やし、帰りには塗り薬をくれたところがよかったです。 値段が思ったより高かったところは残念だった。 予約は取りやすい時と取れない時があり、前日予約はほとんど無理だった。
78	女性	れいこ	20代	完全に毛をなくしたいならサロン脱毛ではなく医療脱毛がいいと聞いたので医療脱毛にしました。照射時期の間隔をあける必要があるし、私は土日しか行けないので10回終わらせるのに3年くらいかかった。本当に時間がある大学生のうちにやっていたら良かったと思う。
79	女性	佐藤えり	30代	はじめは本当にえこなくなるのか不安でしたが、脱毛するなら医療脱毛がよいと思いました。初回は脱毛する際のフラッシュにこんな感じなんだと思いましたが、思っていた以上に痛みを感じることはありませんでした。3.4回目するとすごく肌がきれいになって、とくに顔はものすごく明るい印象になりやってよかったと実感しています。
80	女性	上田あき	20代	湘南美容外科にした決め手は全身+顔+VIO脱毛が出来たところでした。他のクリニックはなかなかこの3点がセットで出来るプランがないように感じました。部位によりますが脇や腕などはかなり高い効果を実感できました。
81	女性	叶穂乃果	40代	結婚前に脇だけしておきたいと数回通ったが毛の生え変わる周期が2年だとかなんとか言われて結局最後までやれなかった。たまたま知り合いの彼女が脱毛のクリニックで働いていて、つてがあったから行けた。以前はTBCで詐欺まがいのことをされたので医療脱毛には慎重になっている。
82	女性	りな	20代	学生の時に契約したところが、倒産してしまいお金を払えば永久に脱毛できるはずが、できなくなってしまった。 お金だけ無駄になってしまい脱毛は二回くらしかけてない。 ローン組むのはよくないなあと勉強になった。
83	女性	佐藤美香	20代	私の場合、5回の施術を受けてほとんどの部位はツルツルになりました。施術の間隔は毛周期をかなり意識して通ったので、効果も実感しやすかったのではないかと思います。ただ、VIOは5回ではまだ十分とは言えず、もう少し回数が必要そうです。痛みはほとんどなく、思ったより快適に施術を受けられました。
84	女性	ビスコ	20代	毛が濃いところはやはり痛みが強い。ただ、その分変化に気づける。もともと足などは毛が濃いわけではないので変化に気づくまでに時間がかかった。今も生えないわけではないが自分が気にならないという点が大きいだけだが一ヶ月に一度しか自己処理をしない。 最初サロンに通っていたが最初から医療脱毛にしていればよかったなど、すこしお金と時間を経験に費やしてしまった気持ちではある。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

85	女性	まなみ	30代	2日に1回剃っていた毛がほとんど剃らなくて良くなつたのが1番満足しています。しかし2人体制で対応してくれるのですが、目隠しをされている状態でほぼ全裸を見られるのはやはり良い気持ちではありませんでした。
86	女性	めい	20代	医療脱毛のいいところは、効果は感じることができるとこです。私の場合は生えてくる本数が減りました。悪いところは数回当ても完全には無くならないので、回数を重ねることが必要だと感じました。お金も時間もかかります。
87	女性	アリ	20代	有名な脱毛機械を使っていて効果が出やすい手や足の毛はほとんどなくなりよかったです。しかし、お腹や背中は産毛が多いためほとんど効果がなく残念だった。また、私が通っていたクリニックはスタッフの対応が最悪で、コースで契約をしたため違うのが億劫になってしまった。今後口コミでリサーチする際は、クリニック名だけではなく〇〇店も含め調べようと思った。
88	女性	ひなちゃん	20代	医療脱毛を行い、脇などの毛は明らかに自己処理の頻度が減った点はすごくよかったです。ただVIOや顔、お腹の周りなどは毛量が若干減っているのか?程度の効果でまだ通わなくてはならない感じで少し億劫です。キャンペーンで契約したのですが、期限が短い点も不親切だと感じました。
89	女性	しんたにゆき	30代	悪いところ・料金の高さ 自由診療のため思った以上に高かったので、学生にしたときには、何回も通えることが難しく、全く実感できません。初期投資の高さがネックになるのでは、ないでしょうか。学生だけでなく、医療脱毛をしたい女性の大部分の方がこの悩みを持っているように感じます。
90	女性	笠原いちか	40代	将来のための介護脱毛目的です。これまで家庭用脱毛器を使用していましたが、自分では照射できなかったところもしっかり照射してもらえるので、もっと早く受けければ良かったと後悔しています。施術も丁寧で、痛みを感じる部位は、照射直後に手で抑えてくれ痛みを感じにくってくれるため、麻酔は使用せず受けられています。VIOはまだ効果を感じませんが、生理中の不快感が解消されることを期待しています。
91	女性	みつば	20代	顔の脱毛をしたこと、肌のトーンがアップして明るく見えるようになりました。肌トラブルもおきずらく、化粧水や美容液の浸透も以前よりはるかにいいと感じています。どれだけ綺麗に剃ったと思っていても、よくよく見ると剃り残しがあったりとストレスがあったのですが、完全に解放されました。 悪い点は今のところありません。
92	女性	ゆん	20代	家から近かったし、友人の紹介キャンペーンで安く受けれるとの事で湘南美容外科で脱毛をしました。 脱毛の機械が選べず、痛みが強いやつ、弱いやつとあつたが5回すべて痛いやつだったので残念。 ただ、効果はありました。実際生えてこなくなったが3.4年するとまた生えてくるようになつた。
93	女性	きさき ゆり	20代	明らかに自己処理回数も毛量も減ったことです。腕を出していることが多いので、ストレスが減りました。顔とVIOをやらなかったことを後悔していて、いつかやりたいと思っています。 ひじやひざなど、色素沈着がある部位は毛量がやや多く残ってしまったのが残念です。 脱毛処置時の、看護師がどのスタッフも冷たい印象で、特に、先方が勘違いしていて、私は遅刻していないのに、遅刻したと言われ、勘違いを訂正した後も、なんの謝罪もなかったことがいまだに、不満です。
94	女性	仲はるか	20代	箇所によって効果の現れに差があると感じていますが、 医療脱毛前に比べれば自己処理の回数は明らかに減ったので効果はあったのかなと思います。 自己処理をするのが大変だったので、その点においては満足しています。顔の脱毛もしましたが顔はあまり効果が感じられなかつたので、やらなくても良かったかもと思っています。
95	女性	なたら	20代	医療脱毛をして自己処理の手間がほんなくなり、肌がつるんと綺麗になりました。カミソリ負けや埋没毛も減り、メイクのノリや服選びが楽に。急なお出かけでも慌てず、清潔感に自信が持てるようになったのが一番良かったです。
96	女性	佐藤くみこ	30代	脱毛するなら医療クリニックがいいと友達から聞いていたので、紹介してもらった地元のクリニックで脱毛をしました。脇毛も濃いわけではないですが剃っても剃っても生えてくるので何回通えばいいのか、その都度お金がかかるのは不安でもありました。ですがたった1回でも効果を感じました。いつもなら2.3日経つとジョリジョリしてくるのに1週間経っても生えてこず、生えてても産毛だけだったり。こんなにすぐに効果があるならもっと早くやればよかったと思いました。
97	女性	加藤かづさ	30代	自己処理をしていた時と比べて数回通うだけで明らかに毛が薄くなつていくことが実感できた。 以前と比べて変化があるため、継続して脱毛に通いたいという思いがでてきます。 1回あたりの単価は高いですが、5~8回程度で満足する状態になることが多いため、長期的には時間もお金も節約になります。 万が一、照射後に赤みや火傷(炎症)が起きても、医師がその場で診察し、薬を処方してくれる安心感があります。 また、自己処理によるカミソリ負けや埋没毛がなくなり、肌がツルツルになったことに満足しています。 失敗したところは、背中など手が届かない部位の剃り残しに、毎回「1部位1,000円」などの追加料金が発生し、予算オーバーになることがあったことです。
98	女性	横山凛子	40代	良いところは、毛がはえなくなつたこと 悪いところは、値段がやはり高いので毛がもともと薄かったからそれほど通わずにすんだけど、濃いかただとそれなりの金額になるなで続けるのが大変かもしれない。 失敗は、もう少しあちこちリサーチしてもよかったです。 満足は、全くはえないから本当にやってよかったです。
99	女性	となりのマダム	40代	何回か通う必要がありますが、やる気があるうちにやっておいて良かったと思います。年齢を重ねると「めんどくさい」が先にくるので。。。自己処理を全くする必要が無くなったのでとてもお勧めです。高額ではあります、その価値はあると思います。
100	女性	斎藤佳奈美	40代	脇だけの脱毛なのでそこまで痛くなく、経済的にも無理なく通えてよいです。 脱毛前に比べてとても薄くなるので満足します。 悪い点は脱毛後は少しの間は制汗剤が使えないのがつらいです。 汗をかきやすい脇なのでケアできないのが不満でした。
101	女性	i.m.m	20代	・良いところ 剛毛で悩んでいたため、毛量が減ることで、チクチク感がなくなったことや、ケアの頻度が少くなり、毎日のストレスが大幅に減った。 ・悪いところ どこのクリニックも基本的に混んでいて予約が取りにくい。 脇に関しては脱毛後より汗が目立つようになった気がする。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

102	女性	望月るな	20代	メリットはいくつかありますがまず一つ目は毛の処理の時短です。毎日お風呂で毛を処理する時間が減ったことは大きいメリットです。毛が生えてくるスピードも減り、毛の濃い部位は効果を、感じやすいため実感しやすいのも嬉しいポイントです。二つ目は手の届かない部位の処理ができたことです。うなじや背中はなかなか自分で処理できませんが脱毛により処理ができ良かったと思ってます。デメリットは価格が高いことです。50万程するためローンを組みましたが3年間返済にかかるため学生には脱毛は難しいと思いました。
103	女性	uma	20代	美容脱毛よりも圧倒的に毛の減るスピード、薄さがちがいます。少し時間空いても全然生えてこないです。美容もしたことがあります、2週間ほど立場うすく生えてきます。医療脱毛は毛をなくすイメージです。周りで美容脱毛をしてた人たちも医療へ切り替えています。
104	女性	内藤キキ	30代	私は脇とVIOに毛が生えていて、自己処理していても伸ばしつぶしなしにしていても、肌が荒れるので、それがとても嫌で医療脱毛を始めました。 エステ脱毛では日々希望通りの状態になるまでは時間がかかると思って、医療脱毛の施術してもらいました。 結果、自己処理しなくても良い、私にとってはとても楽な状態で、もっと早く施術しておけばよかったと思いました。
105	女性	ちえり	20代	大学生の間に、現佐は閉業してしまったアリシアクリニックで施術を受けました。当日キャンセルの場合も回数消化がないのが良かったです。通っている間はツルツルでしたが、8年ほど経った今は脇などの太めな毛は普通に生えてきています。
106	女性	結城さえこ	20代	職場の先輩におすすめされ、クーポンがあるから、と思って始めました。元々毛が濃く、特に夏場は週に何回かは剃っていたのですが、月に何回か剃る程度に目立たなくなりました。赤みなども特に出ず、満足しています。痛みは個人差あると思いますが、うなじは少し痛かったのですが、他は我慢できる程度でした。
107	女性	よっしー	20代	医療脱毛をしたことで、多少の部位の効果の差はあるがお風呂時間がかなりの短縮でき肌の毛穴もきれいになってると実感できている。 私が施術したクリニックは途中で倒産してしまったので別のクリニックに通う手間があったのが下調べ不足が失敗したところ感じています。
108	女性	木村さえ	40代	複数回通うことにはなりますが確実に毛量が減り、自己処理が少なくなるので肌負担もその分少くなりました。皮膚科での医療脱毛のため勧誘などではなく、安心して脱毛してもらえます。顔脱毛（鼻の下）は毛が薄いため出力が小さいですが、対して痛みが強くまだ脱毛の効果を感じられませんが、それ以外の箇所で医療脱毛自体にはとても満足しています。
109	女性	内田ゆうき	40代	医療脱毛の為、明らかに毛量が減りました。個人的には、vとスネがレーザーでた時に痛かったです。お腹もレーザーでたのですが、冷やすジェルが寒かったのでお腹が冷えないか心配ではありました。1番減らしたかったのは、ワキだったので、すごく減って大満足でした。あと、お店の方と1対1で、予約時間に他の方と重ならないお店だったので気持ちが楽でしたし、施術後にアイスティーをください、おいしかったです。店が駅前だったので駐車場が地下駐車場で少し距離があったのは面倒でした。
110	女性	平川凪沙	20代	良いところとしては通うほど毛の処理が楽になっていくことです。 前日に自分で毛を剃っていないといけないのですが、自分で剃りきれないところは無料で剃って貰えるのが助かります。しかし、10分間と時間制限があったので剃り残しが多すぎると追加で料金取られるので気をつけたほうがいいです。わたしも結構剃り残しがありましたが追加で料金かかったことがないのである程度は大丈夫だと思います。 寒かったり暑かったりの室内温度調節も気を遣ってくださるのでよかったです。
111	女性	あんず	30代	医療脱毛でVIOを体験しました。デリケートな部位なので最初は緊張しましたが、スタッフの方が丁寧に声かけてくれたため安心できました。施術中は少しチクチクとした痛みを感じましたが、我慢できる程度でした。施術後は軽い赤みが出ましたが、すぐに落ち着きました。脱毛を続けることで自己処理の手間が大幅に減ると実感でき、効果に満足しています。
112	女性	佐々木ゆう	50代	わきやVIO脱毛の痛みは多少ありましたか、思ったほどではなかったです。毛が生えてこなくなり、自己処理が不要になった点に満足しています。 お金はかかりましたが、自己処理の手間を考えると医療脱毛をしてよかったと思っています。
113	女性	サンディ	30代	前々から気にはなっていたものの、費用にハードルを感じてできていなかった医療脱毛の結果は、自己処理が楽になったので満足です。夏に女性だけ毛を剃らなければいけない理不尽感のせいで、高いお金を支払ってしまった点には納得いっていません。
114	女性	上田きみ	30代	熱破壊式と蓄熱式を切り替え可能で、効率的な脱毛が評判です。全身+VIO 5回で約5万円代～と、安さを重視する層から支持されています。追加料金の確認、シェービング代や麻酔代、予約キャンセル料が無料かどうかで最終的な支払額が変わります。
115	女性	s	それ以上	痛くなかった
116	女性	めい	30代	学生時代に美容で脇を施術しましたが、効果が薄く… 当時は脱毛している人がめずらしかったので クチコミ以外の情報もなく、通っていました。 社会人になり、医療脱毛の存在を知り 美容でかけた分の労力とお金が無駄に感じました。 圧倒的に効果を感じるまでに時間がかかりませんでした！ ただ、まだ完璧ではないので自己処理は定期的に必要なレベルです。 今年は、改めて医療脱毛にお世話になろうと思っています。
117	女性	松尾文子	40代	口回りと脇がずっと気になっており施術を4回ほどしてもらった。どんどん通うたびに痛さが軽減し、ほんの何分か機械をあててもらうだけで終了するので精神的な負担を感じなかった。またVゾーンを一度受けたが、麻酔クリームを塗ったにも関わらずとても痛かった。だが、一度だけでもかなり毛量が減ったのが一番分かるのはVゾーンだと思った。お金が許すならもう少し通いたいと思っている。
118	女性	近藤まり	30代	痛みに不安を感じていましたが、輪ゴムで弾かれる程度で麻酔なしでも我慢できるし、慣れてきたら案外平気でした。 毛がどんどん薄く細くなって、部分によっては完全にツルツルになったのでとても満足しています。 希望する日時に予約が取りづらいのだけが少し残念です。
119	女性	つばきねこ	30代	1回施術すれば生えてこない、のはその時の毛であってそれ以降のサイクルで生える毛には対応しないから、結局何回も通わないといけない、ということは行かないわからない微妙だと思った。使っている美容クリームがいいものだったので、それを使う気持ちで行っていた。
120	女性	れい	50代	フォトフェイシャルで光脱毛と同時に薄いシミも取れるというのでやってみました。 手術後はどうしても少々赤くなってしまいしますし、光の照射で痛みが出ました。 でも次の日にツルツルになるのでくせになっています。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

121	女性	佐藤かすみ	40代	次はいつ脱毛しようなど無駄に考えることがなくなるのがよいところで、悪いところは飛び上がるほどの痛みがあることです。失敗したところは特になく、現在も生えてきてないので手入れしなくてよくなつたのが満足しているところです。
122	女性	まりこ	40代	まだ学生だったこともあり、駅から近い場所を探していました。ネットで、エステよりも医療脱毛の方が確実という情報を知り、予約して脱毛しました。医療脱毛は家庭用脱毛器よりもはるかにパワーが強く、四回くらい通ってほとんど毛が生えてこなくなりました。夏になると毎日のように毛抜きで抜いていた日々に比べて数万円でこんなにも楽になるのかと実感しました。
123	女性	菊池よしみ	30代	医療脱毛と聞いて最初は値段は高いんじゃないかな、痛みが強いイメージだったが、実際に通っていた皮膚科で話を聞いたところそこまで値段も高くなく、痛みは個人差だが痛みも少ない、私の肌に対しても合いそうとの事ではじめてみました。 実際の値段は想像よりも高くなく済み、痛みは普通の脱毛サロンよりは痛みがありましたが、全然耐えられる痛みでした。 選んで良かったです。
124	女性	まみこ	50代	レジーナクリニックは口コミでも評判が高く、交通の便が良いので通うことにしました。料金がリーズナブルですし、清潔で明るい雰囲気の院内なのでよい印象を持ちました。デリケートゾーンは多少の痛みはありますが、我慢できない程度ではなく、回数を重ねると毛が生えてくるスピードが遅くなりました。料金が安くても、信頼できる医療スタッフが在籍しており、カウンセリングで悩みを相談しやすかったです。
125	女性	佐藤ゆり	30代	一番の決め手は、新宿駅から歩いてすぐという立地の良さでした。仕事帰りや買い物ついでにサッと寄れるので、通うのが全く苦になりません。雨の日でも地下通路などを上手く使えばほとんど濡れずに到着できるのは、長期的に通う脱毛において大きなメリットだと感じました。 一番不安だったのが「痛み」ですが、なんとここは麻酔代が無料。 通常、他のクリニックだと1部位3,000円ほどかかることが多い麻酔ですが、追加料金を気にせずお願いできるのは本当にありがとうございます。おかげで、痛みが強いと言われる部位もリラックスして施術を受けることができました。
126	女性	ののちゃん	50代	初めての脱毛が脇の脱毛だったが医療脱毛をするかエステでの脱毛をするかで迷って友人などに相談したら医療脱毛のほうが安全で安心だと聞き、値段がエステよりも高かったが医療脱毛を選んだ。仕上がりはとても満足したので良かった。
127	女性	佐藤ももこ	30代	エステの光脱毛より威力が強いのである程度は効果を感じた。医師が在籍しているので万が一トラブルがあった時にも安心感がある。しかし威力が強い分痛みも強いので、出力を弱めてもらって受けていたので回数が多くなってしまい、契約の回数では満足のいく効果が得られなく、追加で契約したので予定していたよりも金額が掛かってしまった。
128	女性	三田村あいり	40代	ずっと悩んでいたムダ毛や剃刀負けの悩みから解放されたくて、意を決して医療脱毛に通い始めました。 施術を終えて数週間後。あんなに頑固だった毛が驚くほどボロボロと抜け落ち、肌がツルツルになっていくのを実感した瞬間、長年のコンプレックスがスルッと解放されるのを感じました。 「もっと早く、自分に投資すればよかった！」 そう呟きながら鏡を見る時間は、今や私にとって最高の自信を与えてくれるひとときです。
129	女性	Y	30代	医療脱毛はパワーがつよいので効き目はそこそこ感じられました。メリットとしては気持ちの問題ですが、医療だと思えば体をみられるということに対する恥ずかしさを感じることもなく施術を受けられるなと思います。 毎回担当の方と機械の種類が違うので 機会はこれがいい、この人担当がいい！とかがあるのであれば時間がかかったり予約が取れなかったりあるかもしれないですが私は脇の施術だけだったので全部含めて三十分もあれば終わっていたので満足です。
130	女性	小鳥遊しおり	30代	脱毛は医療系と脱毛サロンと両方体験したことがあります。最初に脱毛サロンでフラッシュ脱毛を受けた時は全然効果を得られませんでしたが、医療脱毛のレーザーに切り替えたところ大変効果があり満足しました。特に毛の抜け感と生えるまでの時間がかなりあるので受けたかったなと思います。悪い点としては費用と時間がかかるところかなと思います。
131	女性	香澄	30代	医療脱毛は痛いイメージが強かったものの、VIO以外は難なく耐えられるレベルだった。VIOの中でも、Oは痛みは控えめでVはまあまあ痛く、Iは悶絶レベルといった感じで毎回心が折れそうになったものの、施術が3回目くらいになってくると、目に見えて効果が出てくるため、今となってはやってよかったと思う。
132	女性	田中舞	30代	医療脱毛の良いところは効果を早くに実感できるところだと思います。私は2回目から毛が生えてこなくなりました。デメリットは料金が高いところですが、脱毛して5年以上経っても効果が継続しているので満足しています。また単に脱毛だけではなく、女性向けの内装の病院で、スタッフの方もとても丁寧だったので、通うことが全く苦痛ではなく、むしろ楽しみになっていました。
133	女性	なか	30代	医療脱毛はエステ脱毛に比べて効果を実感しやすく、数回通っただけで自己処理の回数がかなり減った点は良かったです。看護師が施術してくれるため、肌状態を見ながら出力を調整してもらえたのも安心感がありました。一方で、部位によっては痛みが強く、事前にもっと痛み対策を調べておけばよかったと感じています。回数や範囲を十分に検討せず契約した点は少し失敗でしたが、総合的には時間と手間が減り、満足しています。
134	女性	ほそや	20代	10回やれば手入れがいらないと思っていましたが、自分の体質もあるのか背中やお腹(へそ周り)は毛は薄いですが生えてきます。 VIOもたまにしっかりした毛質があるので、もう少し周期を考えて長期間にしたら良かったと思います。 またエミナルは予約を取りにくく予定調整しにくい印象でした。
135	女性	青木みどり	40代	脱毛を始めたのは脇からで、その時から決めているのは絶対に病院でやること！安くて早くて予約が取りやすいというエステとかではやらない。どうしても皮膚が薄かったり敏感な部分だったりするので何かあった時に医師の診断があるところは大きい。
136	女性	そとさん	40代	自分自身としては医師または医師の管理下にある看護師が施術をするため万が一施術中に肌トラブルが発生した場合でも、すぐに医師の診察を受けることができたり、少ない回数で高い効果が得られるためコストパフォーマンスがいいことです。
137	女性	なな1224	30代	昔から毛深いことに悩まされていましたので、大人になってすぐ医療脱毛をしました。結果としては大満足です。カミソリでヒリヒリすることも、埋没毛もなく、今じゃうっすら毛が生えているかどうかです。費用はそれなりにかかりましたが、やって大満足です。
138	女性	小林沙織	20代	医療脱毛の方が美容脱毛よりも効果的だと聞いたが、永久脱毛はどれだけ生えてくる期間を遅くできるか、だと感じた。結局は、毛は生えてくるは生えてくるので、資金力次第でやっと永久脱毛というのは完成するんだな、と少し騙された気になった。
139	女性	ガーネット	30代	エステに比べて痛いですが、効果は断然あると思います 脇と足はほとんど生えてきません 腕は産後生えてきましたが、細くなったので処理をしなくてもさほど目立たないくらいです VIOはやはり強くて、完全にはなくなりませんでしたが、脱毛前に比べたら量は減ったので、生理中の不快は減ったかなと思います お腹の毛も妊娠を機に濃くなりました

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

140	女性	田中みく	30代	脱毛に通い始めてから、毛量も減り毛自体も細くなつて目立ちにくくなつたのでカミソリなどで自己処理をする回数が減り楽になりました。なかなか予約をとることが難しい時もあり、行きたい時に行けないのは不便だなと感じることもあります。
141	女性	桜井みおり	30代	完全に生えなくなるということはないが、明らかに毛量が減って自己処理の頻度はかなり減ったことが一番満足している。特に脇やVIOは生えてこなくなつて効果がわかりやすかった。 反対に、毛が細くて薄い顔や腕といった部位は、回数を重ねても減りが実感しにくかった。
142	女性	うちくろ	40代	医療脱毛を体験してみて、一番感じたのは効果の実感の早さです。施術は少しチクっとする痛みがありましたが、スタッフの方が声をかけて安心して受けられました。数回通ううちに自己処理の回数が減り、肌も荒れにくくなつたのが嬉しかったです。通院は必要ですが、長い目で見ると手入れが楽になり、やってよかったと感じています。
143	女性	加藤あきこ	50代	ヒゲ脱毛の体験を解凍してくださいとの問い合わせに対して私は医療脱毛の体験を受けて大変満足しております。痛みも全くなく安心して利用できました。皆様にも是非ともおすすめしたいと思います。きっと満足されると思います。
144	女性	松田ゆき	40代	手足の医療脱毛を受けました。 あまり痛みはなく、回数を重ねるごとに自分で処理する回数が減りました。 費用は単発なので割高ですが、自分の好きなときにだけ行けたので、満足しています。 夏は、部屋がものすごく暑くて汗だくになりました。 もう少し空調を効かせて欲しいです。
145	女性	橋ゆうき	30代	全身にしっかりとムダ毛が生えていたので、とにかく自分で剃毛する機会がほぼ無くなつた事。いまいち効果を感じなかつた部分もあるが大幅に量が減つたのは嬉しい。予約が取りづらく、ネットでも予約できるが結局電話が一番早かった。予約システムが変わると良いなと思ってました。
146	女性	まっぴー	30代	医療脱毛を体験して良かった点は、少ない回数でも効果を実感でき、自己処理の頻度が大幅に減つたことです。肌トラブルも減り、見た目も清潔感が出了しました。一方で、痛みは想像以上で、特にVIOは辛かったです。最初に出力を弱めたため回数が増えたのは失敗でしたが、最終的には自己処理がほぼ不要になり、総合的には満足しています。
147	女性	渡辺ゆうか	30代	自己処理をしているとカミソリ負けで肌が赤くなつたりかゆみがあつたりしたが、医療脱毛に行くと毛が薄くなりほとんど処理をしなくなつた。部位によってはまだ濃い毛が生えてくることもあるが、自信を持って肌を出す服が着れることが嬉しい。
148	女性	井上りり	20代	私には脱毛器が合っていなかつたのが、施術をしていただいてから3日間ほどはかゆみと赤みが出ててしまい、夜も眠れないほどでした。そこから家庭用の脱毛にかえ、かゆみと赤みは出でないため、医療脱毛の機会が合わなかつたのだなと感じました。
149	女性	加藤あい	50代	VIO脱毛に関してはレーザーが痛いと説明されていたが予想していたほどではなくて施術が辛いと感じるほどではなかった。あらかじめ説明されていた通り効果は一時的なものでレーザー脱毛後数年すると元の状態に戻つたがそのことを納得した上で施術だったので満足している。わきの脱毛は1度レーザー脱毛をしたらその後生えてこなくなつて肌も綺麗なままなのでとても満足している。
150	女性	はな	20代	1度8回コースを受けましたが、永久脱毛にはならず脇などは少しすると普通に生えてきたため、2度目で5回コースを契約しました。毛の生えるスピードは落ちていますが、全く生えてこない訳では無いため永久脱毛にはならないと感じています。今後は家庭用脱毛器の購入を考えています。
151	女性	小川みな	20代	まだ完全に毛がなくなったわけではないが、毛が細くなり生える量が減つた気がするので満足している。 自己処理の回数が減つたのでストレスが減つた。 脚・腕は細くなつたのが実感できているが脇、VIOがあり効果が実感できておらず効果にばらつきがある。
152	女性	日向もも	30代	痛みが心配でしたが、ギリギリ我慢できる痛みでした。毛が太い部分はやっぱり痛いので体が強張りますが、その様子を見てスタッフの方も我慢できるか声掛けをしてくださります。 生理不順なので、予約を取った日に生理が来てしまうこともよくあり、そのたびに予約を取り直さなければいけないのが大変です。 予約が埋まりやすいので、予約の取り直しの際になかなか都合に合う日程を探すのも難しいです。 クリニックは淡いパステルの色を基調とした内装で、とても清潔感があります。スタッフの方も優しい方ばかりです。
153	女性	田中いと	20代	医療脱毛を受けて満足しているところや良いところはやはり剃刀を使わなくなるため肌への負担が減ることや自己処理の頻度が減ることだと思う。想像はしていたが完全に生えてこなくなるわけではないので自己処理は必要となるが毛も薄くなりVIOは綺麗になつたと思う。失敗とは思つてはいないが値段は高額であるためクリニック選びは大切だと思う。
154	女性	佐藤みく	20代	恥ずかしさはもちろんですが、慣れた看護師さんに対応してもらえるのすぐに慣れてきます。 人々、毛が濃いわけではないですが、脱毛を始めて週に2回ほどの除毛で出歩けるようになったり、わきの黒ずみやポツポツが明らかになくなりました。 VIOや骨の近い部位は痛いですが、麻酔クリームを塗れば我慢できる痛みです！
155	女性	なな	20代	医療脱毛のいいところは、まず数週間で明らかに毛が抜けていくのがわかり、毛の量が少なくなった感じがする。少ない回数での効果を感じやすい。通い続けるのに悩ましい点は、やはり金額。都度払いができるところを選んだので長期間の支払いはなく、自分のタイミングに合わせることができるのでいいが、全身となると一回に4万円くらいの支払いになつたので少し厳しいこともあった。
156	女性	佐々木まい	10代	自己処理による肌ダメージや時間のロスを考え、先行投資として医療脱毛を選びました。2026年現在は多くのクリニックがありますが、私は安さだけでなく「熱破壊式」と「蓄熱式」の使い分けができる点を重視して契約しました。 実際に通つてみて、一番のメリットは夏場のストレスが激減したことです。特にVIOは最初こそ痛みがありましたが、回数を重ねるごとに毛質が柔らかくなり、蒸れや不快感からも解放されました。一方で、顔の産毛は5回ではまだ完全には無くならず、追加照射を検討中です。予約の取りやすさは時期によりますが、平日の仕事帰りを活用することでスムーズに通えています。トータルで見れば、肌が綺麗に見えるようになり、美容液の浸透も良くなつたと感じるので、非常にコストパフォーマンスの高い投資だったと満足しています。
157	女性	みちよぱりん	20代	脱毛してよかつたことは生理の日にナップキン漏れがなくなつたことです。悪かったところは脱毛だけでなく、他の営業もされて商品やサービスを追加してしまったことです。 私は痛みに強いほうだったので、全体的に少しピリッと感じるものの、支障はなく順調に進められました。 しかし、生理の日が近づいたり、前日の毛剃りの際に少し傷をつつけてしまった際にはいつも以上に痛く感じました。痛みに弱い方にはお勧めしません！
158	女性	花沢とことこ	50代	更年期に入ってから、肌が敏感になつてしまい、ムダ毛の自己処理で毛囊炎を起こしやすくなつたので医療脱毛をすることにしました。恥ずかしさはありましたが、女性の医師、看護師、医療スタッフなので安心できました。もともと薄目ではあったので数回の施術でかなり目立たなくなり、VIO脱毛をすることで清潔が保てるようになつたため不快感がなくなりました。施術はやや痛かったけど、やって良かったとおもっています。
159	女性	モール	40代	顔の上半分はさほど痛みを感じませんが、顔の下半分は照射する際に激痛が走ります。とくに痛みが強かったのが鼻の下ですが、麻酔を施すことで痛みは抑えられます。5回で十分な脱毛効果を実感しました。ムダ毛が生えてこなくなり、毛穴も目立たなくなつたような気がします。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

160	女性	たまご	20代	vioがいたすぎる。我慢できないぐらいいたいし、涙も出でてくるので毎回麻酔テープを追加してます。だけど、それも心なしかなのであまりきいていないようにおもう。 いろいろ脱毛あるけど安くて予約が取りやすいところが良いと思います
161	女性	ののん	40代	医療脱毛は、トラブルが起きててもすぐに対処してくれるし、やる前にリスクなどをきちんと説明してくれるので安心度が高いと思います。私の通ったクリニックは、比較的料金も安く、院内もおしゃれな雰囲気で通いやすいです。効果もちゃんと出て、ムダ毛の処理に悩まされなくなってうれしいです。
162	女性	内田みゆ	20代	医療脱毛5回コースで契約をしました。 元々体毛は、濃くも薄くもない普通毛だと思います。 1番効果があったのは、腕、脛です。 毛の濃い部分、脇やVIOに関しては正直少し薄くなかったかな？程度です。もう5回追加でやればもっと効果は得られる感じはします。 足や手の指はあまり効果がありませんでした。 全く生えない、ほぼ生えないを期待してるなら最低でも10回は通わないといけないかなという印象です。
163	女性	田中もか	30代	良いところは回数を重ねるごとに確実な効果が得られることと、自己処理をすることがほぼなくなった、悪いところはほぼないですが強いて挙げるとすれば、脱毛箇所によっては強い痛みを感じるので毎回それに耐えなければならない。
164	女性	望月ゆり	30代	医療脱毛は効果を実感できて満足しています。特に毛量が減り、自己処理の頻度が減ったのが嬉しいです。痛みはVIOが一番強かったです、我慢できる範囲でした。。。。。。。。。。。。。。
165	女性	小柳るみこ	40代	予約の取り方がめんどくさく、なかなか行けるタイミングも合わず、数年かかったけど、今では処理することもなく、たまに1本抜いたりするくらいで、とても満足している。 脇だけだったので、1回の通院が15分くらいでおわり、どうせ行くなら、腕も足もやれば良かったと後悔している。
166	女性	のん	20代	医療脱毛は痛いと聞いて怯えていたのですが、とても親切に説明して頂き、施術の際も声掛けをしてくれて安心して受ける事が出来ました。 最初の頃は痛みで悶絶していましたが徐々に慣れてきました。結果的にやってよかったと思っています。
167	女性	浅田真悠子	20代	脇はほとんど生えてこなくなったがVIOはもっと回数を重ねないと全然生えてくる。妊娠前に脱毛したが妊娠するとまた足とかは何本か濃いやつが増えてきました。医療脱毛にしたので増えることはないがかなり回数を重ねないと効果は感じにくいと思う。
168	女性	tomo.freeee	40代	色が白いほうなので、カミソリで剃っても足は黒いヅツヅツが残っていたが解消された。 フキは自己処理していると汚くなってくるので、脱毛の入り口としてもやってよかったです。 私の通っていたクリニックは新規コースが組めなくなり、コース消化のみになってしまったので残念だった。
169	女性	高村結衣	30代	10年ほど前に医療脱毛より価格が抑えられるという理由で美容脱毛に10回ほど通いました。ですが期間や回数が多く必要になるわりに脱毛効果が感じにくいと思いました。そこで医療脱毛に変えようと思い、特に気になる脇とVIOの部分脱毛を契約しました。 どちらの部位も美容脱毛より痛みはありました、美容脱毛より脱毛効果が高いと感じました。期間や回数も美容脱毛と比べると少なくて済みます。また、医師の肌のチェックや有資格者が施術をするという点が美容脱毛より安心して任せできるのが良いなと思います。 初めから医療の方にしておけば良かったと思うほど、大変満足しています。
170	女性	佐藤ゆり	20代	光脱毛を2社契約しました。1社目は、生える速度が遅くなったり毛質が補足柔らかくはなりましたが、生えてはきていたので、2社目を契約しました。2社目は回数無制限が決め手でした。現在、脚・腕・脇は自己処理不要くらいほとんど生えてこなくなり満足しています。VIOや鼻下はまだ気になります。部位によって効果を感じたところといまいちなところがあります。光脱毛ではなく、最初から効果の高い医療脱毛にすべきだったかなと後悔する部分もあります。
171	女性	のり	40代	医療脱毛の方がエステのような素人なサロンでやるより、よっぽど安心して利用できます。清潔感もあり丁寧な施術でよかったです。威力も強い気がするので、効果が実感しやすいのも良いところだと思います。
172	女性	藤田みのり	30代	効果は3.4回通ったところから実感し始めました。 良いところは痛みはサロン脱毛より強いですが、やはり効果を感じるのが早かったところです。 悪いところは少し予約を取るのが大変なところです。予定がブッキングしてしまうと予約の取り直しが大変なのでそこは注意していました。
173	女性	田中ゆづ	30代	医療脱毛をする前は、痛みがとてもこわくて心配でした。やってみると、痛みもそこまで感じなかったです。通わないといけない煩しさはありますが、回数を重ねるごとに確実に毛はなくなっているので、効果には満足していますし、やってよかったと思います。
174	女性	のの	20代	以前、エステ脱毛を10回契約して行なっていたが効果が感じられなかった。医療脱毛に変えたら、数回で毛の生えてくるスピードが遅くなっている・自己処理回数が減っている体験をし、最初から医療脱毛を選択しておけば良かったと思った。
175	女性	まる子	40代	痛かったです。まだ毛がある頃はとにかく痛くて力が入ってしまいました。また、しっかり自己処理をせずに行った時に怒られました。性格的におおざっぱなので、これぐらいでいいだろと思ったのですが、もう少ししっかりやってもらわないと困るといわれ、その場で自分でシェーピングしてくださいと言われ、剃りました。その後は気をつけるようにしました。
176	女性	みにちゃん	30代	わき脱毛しか実施していませんが、効果は実感しています。今まで夏服を着る時、剃っても剃っても残るので困っていましたが、安心して夏服を着れるようになりました。他の部分も実施しようかと悩んでいますが、金額と自分の時間との調整で検討中です。
177	女性	飯島まり	20代	全身とVIOの医療脱毛を受けました。施術中はVIOが特に痛かったです、スタッフの方が声かけしてくれたので安心できました。毛量が減り自己処理の頻度も減ったため、肌トラブルがほとんどなくなり満足しています。予約も比較的取りやすく、クリニック内も清潔で雰囲気がよかったです。強いて言えば、初回は痛みへの不安が大きく、リラックスできる準備をもっとしておけばよかったと感じました。
178	女性	150	50代	医療脱毛は短期間で確実に毛がなくなるところが最大のメリットです。自己処理の頻度が激減し、肌の状態も改善して満足しています。一方で、部位によっては強い痛みがあり、特にVIOは痛みが強かったです。安さを重視しましたが、予約がとりづらくて完了までに時間がかかったことは失敗だったと思っています。
179	女性	あっちゃん	20代	自己処理しなくて良くなるので、シェーバーでの肌荒れもしなくなり、剃った跡もないので抵抗なく肌も見せれるようになった。VIOのうち、Iの部分はかなり痛みがありましたが、毛が無くなっている時などがとても楽になった。顔脱毛に関しては、他の体の部位に対して時間はかかるが、化粧ノリがとても良くなるのでとても満足した。料金はやはり高いのでクリニックは慎重に選んだ方がいいと思う。
180	女性	田中圭子	50代	水着を着る時にはみ出すのが気になっていました。施術を受けるのが恥ずかしくて気になりながらも自己処理していましたが、処理するのが疲れるようになってきた頃にまた、介護脱毛をする人が増えてきた為、医療脱毛を受けました。結果、施術を受ける度に毛量が減り自己処理の頻度も落ちました。 まだ完璧に無くなっています。もっと若い時に施術を受けたら良かったと後悔しています。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

181	女性	結城ももこ	30代	良かったところはセルフケアが楽になったところです。とにかく濃かったため前日夜剃っても次の日昼には腕を上げられなかっただらいで自信が持てなかったので、ファッショoonも好きな物を選ぶことができるのは本当にやってよかったと思います。 悪い点というほどではないですが、強いていえば効果が出るのは年単位で続けなきやなので思ったほど早くツルツルにはならないし、現に目立つところはまだ剃る必要があることです。あとは、もっと早く始めれば良かったというところです。当時はVIOなんて以外の脇などメインパートもここまで脱毛が主流になるとは思ってなかったし、親も厳しかったので、もっと早く始められていれば今頃、とは思います。
182	女性	小林ゆきこ	30代	20代前半の頃に全身の光脱毛に複数回通いましたが効果が薄く、産後に再びムダ毛に悩まされるようになりました。 美容皮膚科で施術時に相談したところ、すぐにその病院の医療脱毛の施術が受けられました。その時は脇のみ行っていただきました。 過去に脱毛経験があるというのもあります、効果が抜群で、一度の施術で毛が薄くなりました。今までの脱毛は何だったのかと思うほどの効果で驚きました。 脇以外にも気になる部分がありますのでこれからも医療脱毛を継続予定です。
183	女性	山田萌子	30代	他の部位は自宅での脱毛器を使っていますが、顔はなかなか自分でやるのが不安なので病院で行い始めました。痛みは全くなく、毎回あっという間に終わります。特に副反応もなくできているので、早く終わらせたいと思っています。
184	女性	あいたむ	20代	勧説がひどいところはとてもひどく断りづらい雰囲気を出してくる。また、痛いところはとても痛くとも我慢したが生えてくる毛が薄くなったりほとんど自己処理をしなくて良くなったところは医療脱毛をうけてとてもいいところだと思う。
185	女性	NN	20代	毛の量が減ってきて生えるスピードも遅くなつたため本当に楽です。将来的にも衛生的に脱毛した方が良いと思っていたので満足です。VIO特にVは毛が濃いため痛みが強いです。その他はほとんど気になる痛みではありませんでした。麻酔クリームは使わず大丈夫でした。
186	女性	さりー	30代	5回分の3回目の最中です。効果についてはかなり実感するところで、とても満足しているのですが、女性専用という話だったのに男性も受け入れ始めたことと、予約が取り辛いことに不満です。本当に予約がとりづらく、倒産するのではないかという危機感を抱いています。
187	女性	後藤ひでみ	30代	医療脱毛を経験する前に2年ほど美容脱毛に通っていました。美容脱毛ということもあってVIOは元通りくらいに毛が生えてしまっていました。医療脱毛に変えてやってみたところ痛みはさほど変わらず1回ずつでかなり効果を感じられました。今は望んでいたくらいの量になつたのでやって良かったと思っています。
188	女性	うい	20代	美容脱毛から医療脱毛に移ったので、美容脱毛に比べたら料金も効果も遥かに医療脱毛の方が良かった。 美容脱毛に使ったお金がもったいないと思うし、その文他部の部位に医療脱毛で使ったかった。 現在はまだ1箇所のみの施術だが、今後他の部位も脱毛したいと思う。 色々なクリックを調べて自分に合ったところを見つけられれば良いと思う。医療脱毛にもいくつか種類があるが、一番人気で比較的料金も安い、店舗数が多くて予約と取りやすいよつば会が私はおすすめです。
189	女性	あかり	40代	施術は良かったのですが、クリームのようなジェルを毎回売りつけられそうになるのが、とても嫌でした、両脇3万円くらいと、安かったので仕方ないと思い、がまんしました。VIOもやっておけば良かったかなと思っています。
190	女性	あやこ	30代	サロン脱毛から医療脱毛に切り替えたため、純粋な効果はわかりかねますが、毛質は柔らかくなり、量が減った為、自己処理が楽になりました。レーザーの種類がわかる病院を選ぶべきだと思います。光脱毛では、サロンと効果が大差ない場合もあると聞きます。
191	女性	佐藤かな	20代	全身脱毛で見ればサロンの光脱毛よりはコスパがいいと感じるが、結局VIOなどは10回程度ではなくならないし私は痛みも感じやすかったので行くのが憂鬱になるくらいには個人的に辛かった。しかし足や脇などはほとんど産毛しか生えなくなったので満足している。
192	女性	らと	20代	顔、腕、足、脇は痛みはほとんど感じませんでしたが、VIOがびっくりするほど痛くて驚きました。悪いところはそれぐらいです。いいところは処理をほとんどしなくて良くなったことと、肌が白く見えるようになったこと、VIOに関しては、生理の時に蒸れなくなったことです。
193	女性	ばんどろぼ	20代	医療脱毛の良いところは、出力が高く少ない回数でも効果を実感しやすい点と、医師や看護師が施術するため肌トラブル時も対応してもらえる安心感がある点です。一方で、痛みが強く費用も高めなところはデメリットだと感じました。失敗したことは、痛みを甘く見て麻酔を使わず後悔したことです。ですが、自己処理の回数が大幅に減り、肌がきれいになった点にはとても満足しています。
194	女性	本間ありす	20代	医療脱毛は、通常の脱毛と比較して効果の継続性があるので、とても満足している。 良いところとして、効果が継続して一度完了したらもう生えてこない安心感があるので、結果的に医療脱毛の方がかかる総額も安いこと。
195	女性	小鳥遊はな	40代	医療脱毛は効果を実感しやすく、自己処理の回数が減った点はとても満足しています。肌トラブルも少なく安心感があります。一方で、予約が取りづらいことと、自分が忙しく予定が合わず、予約してもキャンセルしてしまう点が少しストレスに感じています。
196	女性	R	30代	元々美容脱毛に通っていたのですが、少し残っていたので仕上げて通いました。 よかったところは思ったより痛くなかった事、悪かったことは予約が取りづらかった事、失敗したところは回数をもっと続けるべきだった事です。
197	女性	はむ	20代	やっぱり医療用レーザーは強力だし効果を実感しやすいし、麻酔の有無も選べてありがたいです。資格者の方が施術してくれるで安心感もあるし医療脱毛は医療行為なのでアフターケアもしっかりしているから安心して通えます。トラブルがあった際は医師が薬をすぐ処方してくれるのが助かりました。絶対エステより高くても医療脱毛が効果がありおすすめです。
198	女性	斎藤ゆりな	30代	医療脱門をして自己処理の頻度がかなり減ったのが一番のいいところだと思います。今まででは自己処理後の皮膚トラブル予防にケアを行っていたのでそれも含めて頻度が少なくなったので日常生活にかなり余裕ができたと思っています。医療脱毛自体にはとても満足いく効果を得られたのですがやっぱ医療脱毛なので値段が高いところが継続するには少し躊躇する点ではないかと思います。
199	女性	凛	20代	悪いところはとにかく痛い！契約するプランによって、機械や麻酔の有無などがあるとは思いますか、私は蓄熱式の麻酔無しでもめちゃくちゃ痛いです。光の当て方を変えてもらったり、出力を下げてもらいながら何とか頑張っていますが、毎回涙が出るほど痛いです。でもその分効果がすごく、痛みを我慢しても受けてよかったです。毎日チクチクした毛が伸びてきてカミソリで処理して肌荒れしていたのが、3回施術を受けた今では1週間に1回処理出来れば十分だなくらい生えるスピードも、量も、太さも変化しています。 ただ、これは事前に伝えられていたことだし、仕方ないとは思いますが、部分的に硬毛化が見られて悔しいです。。。それ以外は特に不満はなく、施術時もスタッフさんは優しいですし、痛み以外不快な気持ちになつたことはありません！予約は少し取りにくいけれど、かといってそんなに大幅に期間が空くわけでもないので満足です！
200	女性	ねね	20代	医療脱毛を実際に受けてみて、一番感じたのは効果の早さと安心感です。数回の施術でも毛が生えてくるスピードが明らかに遅くなり、自己処理の回数が大幅に減りました。施術中は多少の痛みはありますが、看護師さんが声かけや出力調整をしてくれたため、不安なく受けられました。クリニックは衛生面もしっかりしており、医師が常駐している点も心強かったです。料金は決して安くはありませんが、長期的に見れば自己処理の手間や肌トラブルが減り、受けてよかったです。
201	女性	みちり	40代	初めはTBCのレーザーではなく針で1本1本抜く脱毛方法だったけれど、それだと100万以上使う事になって、期間も長くかかった。 医療脱毛に変更したら、レーザー脱毛だと料金もう安く、短期間で永久脱毛出来てとても楽です。肌も綺麗になっています。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

202	女性	おじょ	20代	脱毛を受ける前は痛みや肌トラブルが心配でしたが、実際に施術を受けてみると想像していたよりも痛みは少なく、安心して通うことができました。 ただデリケートゾーンや顔などの部位によっては痛みが強かったです。 スタッフの説明も丁寧で、不安な点をその都度確認できたのが良かったです。脱毛後は自己処理の回数が減り、肌への負担も少なくなりました。ムダ毛を気にするストレスが減り、日常生活が楽になったと感じています。
203	女性	伊藤らん	30代	まだ1回しかしていないけど 生えてきた時は 明らかに毛が細くなっていた。 何回か通うことができたら効果が得られそうだと 1回目で感じたので また金銭面に余裕ができるなら 同じクリニックで同じ箇所を脱毛したいと思う。
204	女性	佐藤ゆみ	30代	自己処理の頻度が多かったので、激減したのが大きいです。 肌を露出しない時期は滅多に剃ることがなくなりました。 全体的に満足度が高いですが、部位によっては回数を重ねてもまだ生えてくるので、途中で断念してしまいました。 あと、サロンによって予約のとりやすさが変わるので、立地と予約のとりやすさも大事だと思います。
205	女性	内藤真理子	20代	毛が濃い方だったのですが、医療脱毛でかなり量が減りました。また、都度払いと部分指定施術ができるのもおすすめです。 地元ないので、電車で1時間30分程度かけて通っています。首都圏などメインであるクリニックなので通うのが少し大変です。(交通費もかかるので)
206	女性	夕凪	20代	まだまだ無くなつてはないですが、明らかに薄く、少なくなつていて絶対にやってよかったと思っています。VIOの初回の痛みは半端なかったです...笑飛び上がるほど痛かったです、優しい看護師さんのおかげで乗り切れました！
207	女性	あっこ	20代	年中半そで仕事をしているため、毛を自己処理することにめんどくさを感じて手足脇、顔の部分脱毛をしました。20代前半で脱毛にかけるお金が確保できなかったことから部分脱毛になってしまったが、全身脱毛していた方がよかったですとしみじみ感じます。特に、VIOはやるべきです。出産のときつるつるの方がいろいろ便利だと思いました。
208	女性	五条さとり	30代	自己処理の回数が格段に減ったことはQOLの向上につながったけれど、照射漏れしている部分は元気に毛が生えてくるので妥協も必要かもしれないです。 完璧に毛のない状態にしたいのならば契約回数を延長するしかないかも・・・
209	女性	伊東ともこ	20代	脇の脱毛をしましたが、施術は毛を抜いた時に薬を入れもう生えなくなるというやつでしたが、ものすごく痛かったです。料金は安く体験できるやつでしたが、施術が終わった後の勧誘がすごく少し行った事を後悔しました。
210	女性	ぼてまる	30代	最初は腕をやってみたが、部位が大きく剃れない（時間もお金もかかる）点に失敗したと思っている、腕や足はシーズンで出す出さないなどできるし、夏もアームカバーなどでカバーすればそこまで気にならないことに気がつき、生理などで困るVIOに変更した。
211	女性	安藤れい	30代	足に永久脱毛の施術をしていただきました。 私が施術してもらった時は脱毛する本数が決められているコースで、私自身足の無駄毛が多い方ですので、一度の契約では完全にツルすべ綺麗とはなりませんでした。 それでも施術前と比べて明らかに無駄毛の量が減ったのでおおむね満足しております。 完全な無駄毛なしの足になるまで施術をお願いしたいと思いましたが、当時地方の田舎に住んでおり施術場所までかなり距離があったため、「もう通うのはしんどいな」と思ってしまったので次の契約はしませんでした。
212	女性	moco	30代	毛量が多く長年悩んでいて医療脱毛をしてほとんど生えてこなくなつたため煩わしさや皮膚トラブルから解放されたため、とても満足している。 医療脱毛は予約が取りにくいため、脇以外まだ施術できていないが今後は顔の脱毛を考えている。
213	女性	みちゃ	30代	全身剛毛だったためエステ脱毛から初め、その後医療脱毛に切りかえました。 エステより痛みはあるが耐える程度であり、最初からエステではなく医療にすればよかったですと後悔しました。 その分医療脱毛はかなり効果がありとくに感じたのはVIOと顔です。眉毛、鼻下の処理がかなり楽になりました。 なのでたまに生えてるとびっくりしますが2ヶ月に1回程度なので満足の行く結果になりました。 体、VIOについてはもう何年も剃っていません。剛毛で毎日処理していた頃を忘れました。
214	女性	さとうさり	20代	医療脱毛を体験して感じた良いところは、自己処理の手間が大幅に減り、肌がきれいになったことです。 施術自体は短時間で済み、スタッフの対応も丁寧だったため安心して受けられました。 一方で、痛みが予想より強く、特にデリケートな部分は少し辛かったことが悪い点です。 また、回数を少なく見積もってしまい、途中で追加施術が必要になった点は少し失敗したと思いました。 それでも、全体としては満足しています。施術を重ねるごとに毛量が減り、肌のトラブルも起こりにくくなつたことで、自信を持って肌を見せられるようになりました。
215	女性	遠藤ゆりか	20代	蓄熱式、熱破壊式どちらも経験があります。蓄熱式もちろん効果ありますが、熱破壊式の方がやはり効果が目に見えてわかりやすいです。 蓄熱式5回終わったタイミングで自己処理の頻度はかなり減りましたが、ツルツルにしたかったので追加で熱破壊式を6回分契約しました。 痛みには強い方ですが、やはりVIOは痛いです。
216	女性	田中まり	20代	全身医療脱毛をしてから自己処理の回数が大幅に減り、カミソリ負けや肌荒れの悩みがなくなった。 ムダ毛を気にせず服装を楽しめるようになり、急な外出や旅行でも焦らなくなった。 夏場でも気にせず肌が出せるようになって人前でも自信を持てるようになり、日常のストレスが減ったと感じている。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

217	女性	佐藤メイ	20代	医療脱毛も美容脱毛と同じく完全になくなるとは思っていません。良いところはもともと薄かった箇所は完全に生えなくなっこなことです。しかし。VIOに関してはやはり大事な場所には毛が生える。というようにVIOの毛はなくしてはならぬ存在なので処理が楽になるくらい毛が柔らかくなり、自己処理が楽なくらいになりました。悪いところはありません。医療脱毛は光ではなくてレーザー。と知っていたので痛いのは痛いです。痛いからと言ってそれが悪い点であげる人がいるのなら、そんな人はまず脱毛に不向きかと思います。
218	女性	佐藤奈津美	40代	友人の紹介で通わせていただきました。他クリニックと比較すればよかったなと思います。 次回予約が取りづらく予定を合わせるのが大変でした。 効果はそれなりで全く生えてこなくなるということではなかったです。 クリニック自体は綺麗で施術してくださった方も丁寧で優しかったです。
219	女性	ゆゆゆぽ	20代	医師の説明や看護師が施術するため、多少は安心している。人数が多く稼ぎたいため手際がスピーディーであり、ややこちらがついていけないこともあった。出産する前に全て終わらせたほうが効率が良かったかもしれません。
220	女性	中山なみ	20代	露出することが少ない冬から通い始めたので、体毛が目立たなくなってくる頃に夏が来てタイミングが良かったです！脱毛後にひりつきなどの皮膚トラブルがあったとしても、すぐに相談できる環境で安心して通えました。コースが終了した今も自己処理は必要ですが、頻度は落ち、肌への負担も減りました。追加分をいつ、どこで購入するか迷い中です。
221	女性	田中みゆ	30代	施術回数を重ねていく毎に、明らかな毛量の減少や自己処理の回数の減少を感じ、効果には大変満足しております。 しかし、予約が取りにくいで、急なスケジュールに応じての調整が難しいことが多く、予約の取りやすさについて改善していただければ、より利用しやすくなると感じます。
222	女性	田中さき	20代	良いところは、頻繁にムダ毛を気にしていたので、気にする頻度がかなり減ったことです。毛が伸びてチクチクして気になるので剃る、ということもありましたが、毛質が柔らかくなっている感覚も無くなりました。 また、予約枠が多く、休みに合わせて自分のペースで通えるのも嬉しい点です。月額〇円ではなく、回数で値段が決められており、1ヶ月の間で通えなくても、お金を無駄にしたという気持ちにならないのも良いです。 悪い所は、HPや広告で大々的に宣伝されているコースと、実際に効果の出やすいコースでは値段に大きく違いがあった点です。ホームページでは「たったの〇〇円で通えます！」と謳っており、できるだけ安く通えるところを探していたのでそこに決めました。しかしカウンセリングを受けてみると実際に案内されるのは数倍の値段がするコースでした。払えない金額ではなく、脱毛もしたかったので払いましたが、少しモヤモヤが残りました。
223	女性	mame	30代	VIOはワックス、ライトとダブルで施術してもらっていたため、痛みはありましたが、明らかに生えるスピードや毛の質が変わったので、自己処理しなくなりました。ただ匂いなど含め、恥ずかしさが毎回あり慣れませんでした。 脇の毛が濃く、剃刀負けして毛穴が目立つて諦めていましたが、ワックス、ライトと合わせてもらったことで、今ではほぼほぼ映えなくなってしまったので、よかったです。 全体的に毛深い体质ですが、ダブルで施術してもらったことで気にならなくなりました。
224	女性	tkusami	20代	経過途中なので完全な効果はまだ得られていない状況ですが、3回目の時点でかなり毛の生えるスピードが遅くなっています。 ただ、今まで自身が注意していましたが、担当看護師さんによって照射の強さがかなり違うように感じており、もう少し早い段階から強い照射をして欲しかったと思います。細かいことはわかりませんが、機種にもかなり差があるようです。 痛みに関してはかなり個人差があると思いますが、照射を強くしてもらった時は脛が痛かったです。他は少しゴムや爪で弾かれたような痛みなので、そこまで苦痛には感じませんでした。 結果としては、医療脱毛ということもあり効果が得られるのは確かだと思います。痛いのが少しでも苦手な方には向いていないのかな、と思いました。
225	女性	山田優	40代	脇を脱毛しましたがほとんど生えてこなくなりました。部分的に数本残っているのは気になりますが満足しています。脱毛後たまに皮膚がひっかかる感じがあります。定期的に毛を剃るより脇が綺麗にたもたれていで、ノースリーブの服を着やすくなり、やって良かったと思います。
226	女性	山本みゆう	20代	医療脱毛は毛が永久的には得なくなるのがいい所ですが肌が荒れないようにしっかり脱毛後にケアしないと肌が痒くなってしまうのがズボラな私からしたら少しめんどくさかったです。全身脱毛するとエステ脱毛よりも値が張るのでもう少し安かつたら助かるなと思います。 妊娠すると医療脱毛でもまた毛が生えてしまうとよく聞きましたが私は妊娠、出産後もほとんど毛が生えることなく綺麗な状態が保たれたのでその点はとても満足しています。
227	女性	田中ゆうこ	20代	カウンセリングで施術の流れや注意点を丁寧に説明してもらえたので安心感があった。回数を重ねるほど自己処理の頻度が減り、肌のザラつきも気になりにくくなかったのは良かった。しかし、想像以上に予約が取りにくく希望日に合わせづらい。1か月先、2か月先しか空いていないこともしばしば。ただし、全体としては効果を感じており、続けて通う予定。
228	女性	栗山はるか	30代	医療脱毛した腕、脇、脚は10年だった今でもほとんど生えていないので、とても満足！ 医療脱毛していない背中、VIOは美容脱毛したが、完全に脱毛できず、半年ほどは目立たなかつたが、1年後くらいからは美容脱毛前と変わらないくらいになったので、脱毛するなら医療脱毛！
229	女性	飯島未来	30代	とても剛毛なので2.3回したくらいでは効果が分からぬ。2.3ヶ月に1回ずつの施術なので、通う回数が少なくて楽だが、やはり効果が早く出て欲しいという気持ちから、すぐ施術したくなるうずうず感がある。脱毛サロンに比べて医療なので安心感は抜群である。
230	女性	田中英子	30代	良いところは期限がないこと。悪いところは予約の取りにくさ。他のクリニックに比べて比較的、予約は取りやすいですが都内の店舗に比べて地元の店舗は、予約が埋まりやすく、思い立ってすぐ行くのは難しい。自分で剃つてから行かないといけないが剃るのがそもそも難しい。
231	女性	岩井りょうか	30代	全身医療脱毛を7回行いました。腕や足は毛が生えてくる量が減り自己処理があまりいらなくなっていましたが、お腹や背中、顔、うなじは正直効果が薄かったかなと思います。あまり効果が感じられなかった箇所は元の毛が細い部分で、腕や足と同じくらいの効果が出なかったようです。個人的には自己処理がしにくい背中やうなじこそ脱毛効果を実感したかったので、もう少し回数をプラスしてやってみようかな?と悩んでいるところです。
232	女性	るう	20代	体験程度に行ってみましたが、痛かったです。元々医療ではなく美容脱毛には通っていましたがあまり効果がなく医療脱毛に興味を持ちました。たしかに医療脱毛の方が生えるスピードは遅かったです、数年も経つと元に戻りました。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

233	女性	おもち	40代	<p>・良いところ まず、圧倒的に自己処理をすることがほとんどなくなったことが楽。これまで背中などは自分ではどうしても出来ずに、家族にしてもらうか放置するしかなかったが、それも気にしなくてよくなった。夏など薄着で肌を見せる時期だと余計にそう感じる。 また、VIOでは生理中の不快感などが減った。 機械によっては肌のターンオーバーを促進、活性化してくれるので肌質が良くなつた。</p> <p>・悪いところ やはり金額が高い。その分の費用対効果はあるがなかなか全身だと数十万単位になってくるので気合いがいる。 機械によっては肌状態で脱毛できないものもある。 痛みは多少あるところ。我慢できるが、とくに男性だと髪は涙を流しながら受ける人もいる。</p> <p>悪いところも書いたが、結論としては脱毛して後悔は全くない。本当にやってよかった。全員に勧めたいと思う。</p>
234	女性	三月虫	20代	21歳大学生です。医療脱毛7回コースで現在4回目終了しています。 最初エミナルクリニックの方に脱毛の無料カウンセリングを受けに行きました。その際、過去に湿布で日光に当たってかぶれた経験があり、そのことを「光線過敏症」と診断されたと話した（中学生の時の記憶であり、本当に光線過敏症であったのか曖昧でしたが、一応相談しました）所、「光線過敏症の方は脱毛は受けられません。他のクリニックでも受けられないと思います。その時の診断書を持ってきて頂かないと判断できません。」と言われ、絶望しました。体毛が濃いのがコンプレックスでやっと自分のお金で脱毛を受けようと思ったのにと。。。それでもどうしても飽きられきれなくて、リゼ脱毛の方に断られた旨を説明し、無料カウンセリングを受けた所「問題ありません！脱毛出来ますよ！」と言われて今に至ります。無理な勧説もなくとても良いですが、予約が中々取りづらいのが、欠点です。
235	女性	大月まりや	40代	病院での医療脱毛だったので、通院が遠かったが、安心して任せることができました。 脱毛後に赤みがでましたが、塗り薬をもらえてすぐに鎮静しました。 顔の脱毛でしたが、電動シェーバーを使うくらい濃く多毛でしたが、ほとんどはえてくることもなく、はえてきても、毛抜きで抜けばしばらくまたはえてこないので、満足です。
236	女性	しじみ	20代	美容に比べて費用は高いが実際に生えるスピードが遅くなつたなど効果が出ていると感じたのでよかった。夏に露出が高い服を着ることができるようになった点が満足している。また、スタッフも優しく対応してくれたのがよかった。
237	女性	田中あきこ	20代	良いところは毛の密度と濃さが減ったので、お手入れにかかる時間が減ったことで、悪いところは施術中は痛みがあるので痛みに耐えなくてはいけないところ。 失敗したところは、稀に起きると言われている副反応がおき、脱毛前よりお尻のけがこくなってしまったところ。
238	女性	中山ゆり	50代	脱毛したのが、かなり前になるので当時は今より値段が高かったのが若干不満な所になります。 良かったところは、全く生えなくなつたので処理の必要がなくなり、楽になりました！ 私がしたのは、ワキ脱毛なのですが脱毛する前よりワキ汗が増えたようにおもいます。
239	女性	ともこ	40代	近所にある皮膚科、美容形成外科の女医さんが経営している医院だったの信頼でき、安心して脱毛できました。素人の美容部員ではなく、看護師さんが施術にあたってくれましたし、値段も両親的で某クリニックなどは化粧品やオプションを勧めてくるそうですが、それもなく良心的で満足度も高かったです。
240	女性	田中ゆい	20代	剃毛する頻度や時間が減り、自分好きなことに時間を当てられるようになったが、妊娠出産を経て脱毛部位から毛が生えて来ることが増えた。産後で頻繁に通うこともできず放置状態になっている。もう少し手の届きやすい値段ならありがたい。
241	女性	山田恵美	20代	脱毛は人生でやったことの中で本当に後悔のないことです。足も脇も何も気にせず露出できます。ただ、VIOと顔の口周りは脱毛完了しづらいです。ただ根気強く打てばなくなります！悩んでる方はぜひ行ったほうが良いです！
242	女性	佐藤結菜	20代	医療脱毛が低成本で受けられる/予約が電話のみですぐに埋まってしまうためなかなか全身+顔+VIOをまとめて1度に受けれる機会が少ないので予約時間に行っても待つことがあります、駐車場代が発生することもある/生えてくるスピードが遅くなつた
243	女性	おも	20代	<input type="radio"/> 良いところ 数回の施術で本当に毛が薄くなるまたは生えてこなくなる 処理の手間も減る <input type="radio"/> 悪いところ 一時に大金がかかる 1回では効果がないため継続する必要がある <input type="radio"/> 失敗したところ クリニックによっては目の安さだけで通うと、 結果回数を増やすないと効果がなかった <input type="radio"/> 満足しているところ 毛に対する悩みが圧倒的に減った
244	女性	川上あき	20代	全身10回コースを受けたが、まだまだ毛が生えてくる。毛が柔らかくなったり薄くなったりはしたが、40万円近く払った価値はなかったと感じる。施術はスピード重視のため照射ムラがある。照射された部分は毛が生えてこず、照射されていない部分は毛が生えてくるため、まだらで不恰好な見た目となった。
245	女性	佐藤もえ	30代	生えてくるスピードは遅くなりましたが普通に生えてきます。 出産すると脱毛した意味がないくらい普通に生えてくるようになってしましました。 通っていたクリニックの対応や接客は良かったのでそこは満足しています。

医療脱毛顧客満足度調査2026年上半期-クリアプラス

246	女性	藤堂真理	40代	<p>施術者の対応はいつも丁寧で感じがよく、店内も清潔感があつて明るいのはよかったです。</p> <p>毛がしっかりしていて効果がはっきり出た部位は本当に毛が生えてこなくなつて肌がきれいになつて満足している。</p> <p>指の部分や手首等、骨に近い部分は痛みを感じやすいといつもその時は声掛けしてくれて心遣いがありがたかったです。</p> <p>ただ、効果がはっきり出なかつた部位に関しては脱毛したとは言えないレベルで普通に生えてるのが残念。</p> <p>主に毛が細い部位になるので全身脱毛としては同じ回数では部位によつて差が出るのが残念だった。</p>
247	女性	かい	40代	<p>良いところ：丁寧な説明と施術と対応が良かった。配慮がとてもよかったです。施術中も痛くないか気持ち悪いところがないかなど声掛けしてくれた。</p> <p>悪いところ：スタッフにより対応や扱いが変わる</p> <p>満足しているところ：毛の処理が楽になり、肌の手入れがしやすくなつた。まったく生えてこなくなつて肌を見せる抵抗が少なくなった。</p>
248	女性	佐藤 理香	20代	<p>回数を重ねれば毛が薄くなつてくところはある。</p> <p>自分で剃るのがめんどくさいや通うのがめんどくさくなつた。</p> <p>値段が高いので、10回する金額面を考えると家庭用でも十分かなと思う。</p> <p>結局5回以上は行くをやめて家庭用の脱毛器を買った。</p>
249	女性	宮野ななみ	20代	医療脱毛のクリニック自体が破産してしまつたため、全ての回数を受けることができなかつた。できていたとしても毛自体が全て無くなることはなかつたと思うため、自分の毛質にあつた脱毛器などを調べつつ、都度払いで行うのが良かったのかと考えた。自己処理の回数は減つたため、後悔はしていないが、値段と効果があつていなかつたと感じた。
250	女性	なのたん	20代	<p>良いところは確実に毛が無くなるところ</p> <p>悪いところは部位によつては痛みが強いところ</p> <p>失敗したところは特になし</p> <p>満足しているところは部位によつては毛がもう生えてこないところ VIOと顔、お腹、背中、指の産毛はあるが、濃い毛はもう生えてこない</p>